- Les percing -

=> <u>Sur la langue</u>: le percing sur la langue fait changer la position de celle-ci et anormalement travailler les muscles qui descendent tout le long du cou et de la gorge, génant ainsi l'entrée de l'estomac ; à savoir également, que la langue est la résonance énergétique du foie = qui dit percing sur la langue, dit percing (énorme!!) sur le foie...

LES ORGANES DE LA CAVITÉ PÉRITONÉALE

Vésicule biliaire

Estomac

Côlon transverse

Intestin grêle

Péritoine

=> <u>Sur le nombril</u> : un grand nombre de ligaments traversant le péritoine (en gris) sont des vestiges des veines et des artères ombilicales. Aussi, un percing sur le nombril va, selon comment il a été posé, "emprisonner" les organes de l'abdomen et créer ainsi des tensions pouvant engendrer des écrasements et/ou des déplacements pathologiques de ces derniers, des kystes gynécologiques, des pincements circulatoires...

Ne parlons pas de l'effet, alors, que cela peut produire sur un foetus?!... Sachant que le nombril reste une entrée énergétique à vie...

=> Seul le percing sur la narine ne semble pas déranger quelconque tissu. Tous les autres sont à proscrire!!! ...Si on veut garder un corps en bonne santé...